

Landeshauptstadt



An den Stadtbezirksrat Südstadt-Bult (zur Kenntnis)
An den Verwaltungsausschuss (zur Kenntnis)

| | |
|--------------------|-----------------|
| | 1. Entscheidung |
| Nr. | 15-2973/2017 S1 |
| Anzahl der Anlagen | 0 |
| Zu TOP | 6.5.1. |

Dauerhaft angebrachte Notfallmarkierungen am Maschsee Sitzung des Stadtbezirksrates Südstadt-Bult am 13.12.2017 TOP 6.5.1.

Beschluss

Die Verwaltung wird aufgefordert die, bisher nur provisorisch, an den Laternen angebrachten Markierungstafeln für Notfälle dauerhaft und wetterfest an den geeigneten Stellen am Maschsee anzubringen und dann die Betroffenen (Polizei, Rettungskräfte, Notarzt, Öffentlichkeit) auf geeignetem Wege zu informieren, dass die Tafeln jetzt ganzjährig nutzbar sind.

Entscheidung

Dem Antrag wird gefolgt.

In Abstimmung mit dem Fachbereich Feuerwehr wird die Verwaltung Notfallmarkierungsschilder rund um den Maschsee an allen Laternen dauerhaft installieren. Die zu kennzeichnenden Straßenleuchten werden in die Alarmpläne der Feuerwehr eingepflegt, so dass im Notfall schnellstmöglich Hilfe gewährleistet ist, da der Hilfesuchende nur die Kennziffer an der nächstliegenden Straßenleuchte angeben muß.

Bisher waren nur die Laternen am Nordufer und am Rudolf-von-Bennigsen-Ufer bis zum Altenbekener Damm gekennzeichnet. Eine Erweiterung auf weitere Veranstaltungsflächen und Freiflächen im Stadtgebiet ist optional möglich. Dieses ist jedoch im Einzelfall zu prüfen und steht unter anderem unter dem Vorbehalt einer einsatztaktischen Bewertung durch den Fachbereich Feuerwehr.

18.63.07.
Hannover / 03.04.2018